
03 de MARÇO de 2020

o que tudo indica, a diretoria do ABanco esqueceu de recepcionar a 
Cláusula 11 da CCT FENABAN, uma 
cláusula que permite compensar a 7º e 
8º horas, em caso de demanda judicial, 
pelo pagamento de gratificação de 
função. 

Agora a diretoria do Banco quer que as 
entidades assinem um aditivo para 
“corrigir essa falha” – ASSINAR ESSE 

ADITIVO SIGNIFICA ABRIR MÃO DA 

NOSSA JORNADA DE 6 HORAS.

Aditivo e MP 905

 
O “gancho” para a propositura do 

Aditivo foi a MP 905 e o Aditivo assinado 
pela CONTRAF e CONTEC, mas a 
assinatura desse aditivo é deletéria, 
u m a  g r a v e  a m e a ç a  p a r a  o s 
trabalhadores. O Banco afirma que a 
assinatura do aditivo permite evitar a 
implementação da MP 905, então: para 
evitar implementar a jornada de 8 horas 
trabalho, via Medida Provisória do 
governo Bolsonaro, vamos implementá-
la v ia acordo colet ivo?   Se as 
assembleias votarem a assinatura desse 
aditivo, nossa vida ficará muito difícil. 

Mas, se não assinarmos o Aditivo, o 
Banco vai implementar a MP 905?
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Banco apresenta documento 

A Comissão de Negociação 
do Banco da Amazônia 

encaminhou às entidades um
termo Aditivo ao ACT 2018/2020, 

uma espécie de “remendo”. 

entidades 
devem recusar 

sua assinatura!

Claro que não! Primeiro porque, por 
enquanto, é apenas uma MP, e depois, 
porque, paradoxalmente, a única forma 
do Banco (Diretoria) implementar a MP e 
demonstrar sua fidelidade ao governo, é 
via Acordo de Trabalho, pois o Acordado 
vale mais que o Legislado, isso foi 
aprovado na reforma trabalhista. Além 
disso, cada um de nós fez CONCURSO 
para uma jornada de 30 horas semanais, 
isso está em todos os Editais. Depois 
disso, temos habitualidade e, por fim, 
temos Direito Adquirido. 

Por estas razões, o Banco sabe que 
qualquer tentativa unilateral de 
implantar a MP 905 e a Cláusula 11 da 
FENABAN, resultará em uma guerra 
judicial. 

Temos uma pauta na mesa de 
negociação, se a Diretoria do Banco quer 
discutir as cláusulas que lhes 
interessam, tem que colocar as 
nossas na mesa.

Sindicalismo 

Vendido

U m a  p a r t e  d o  n o s s o 
sindicalismo está vendida. A 
Diretoria do Banco espera 
aprovar esse Aditivo na 
assembleia do Pará com a 

ajuda dos Gerentes Executivos e do 
Sindicato dos Bancários e, diante disso, 
vc vai deixar os gerentes executivos 
decidirem sua vida numa assembleia 

sindical? Temos que ir para a 

assembleia, dizer NÃO ao 

aditivo e criticar duramente a 

diretoria do Sindicato dos Bancários caso 
tendencie a aprovação desse aditivo. 
Está mais do que na hora de parar de 
passar ridículo e de colecionar papelões 
diante da categoria.

Corre!!!
E cilada, 

Bino!
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